

Geführte Tour im Bürohochhaus Bau 1

Die Sektion Nordwestschweiz organisierte am 17. Juni Jahr eine Führung in das Bürohochhaus Bau 1 der Firma F. Hoffmann – La Roche in Basel.

Der Roche-Turm ist Hauptsitz des Pharmakonzerns Hoffmann – La Roche der auch Eigentümer und Bauherr des Bauwerks ist mit 178 Meter Höhe. Das Hochhaus dient rein betrieblichen Zwecken und ist nicht öffentlich zugänglich, ausser an geführten Anlässe. Der von den Architekten Herzog & de Meuron entworfene Roche-Turm entstand im Rahmen einer umfangreichen baulichen Neustrukturierung des Basler Stammsitzes, zu dem ab 2021 auch der auf 205 Meter projektierte Bau 2 gehören soll.



Ein wirklich einmaliges Erlebnis. Die Architektur, das Inneninterieur sowie die Weitsicht bis zum Jura und bei klarer Sicht bis in die Alpen.

Es sei erwähnt, dass nach wie vor an diversen Samstagen je 2 Führungen stattfinden. Die werden jeweils auf der Website der Roche publiziert.

An dieser Stelle danke ich im Namen des SCV Nordwestschweiz bei den Teilnehmern und freue mich bei einem nächsten Anlass euch zu begrüssen zu dürfen.

Für den SCV Sektion Nordwestschweiz

Andreas Schläpfer